

HALAMAN PENGESAHAN

Pada tanggal 4 Maret 2024, telah diselenggarakan sidang skripsi dengan judul:
PENGARUH PELATIHAN KERJA DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PADA PT SETIA KARYA TRANSPORT UNIT LAMPUNG TENGAH, untuk memenuhi sebagian persyaratan akademik guna memperoleh gelar **SARJANA EKONOMI** bagi mahasiswa:

Nama Mahasiswa : NONI HANDAYANI

NPM : 1712110075

Program Studi : Manajemen

Dan telah dinyatakan **Lulus** oleh Dewan Penguji yang terdiri dari :

Nama

1. DR. Mieke Rahayu, Dra. M.M

2. Muhammad Rafiq, S.E. M.SI

Status

Penguji I

Penguji II

Disetujui oleh :

Pembimbing

Ketua Program Studi

Muprihan Thaib, S.Sos., M.M

NIK. 00330501

Muhammad Rafiq, S.E., M.SI

NIK. 10590808




PERNYATAAN

Saya yang bertandatangan dibawah ini, menyatakan bahwa skripsi yang saya ajukan ini dengan **“PENGARUH PELATIHAN KERJA DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PT SETIA KARYA TRANSPORT UNIT LAMPUNG TENGAH”** adalah hasil karya saya sendiri, tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar sarjana di suatu perguruan tinggi atau karya pernah ditulis atau diterbitkan orang lain kecuali secara tertulis dibaca dalam naskah ini dan disebut dalam daftar pustaka. Karya ini adalah milik saya dan pertanggung jawaban sepenuhnya berada dipundak saya.

Bandar Lampung, 4 Maret 2024




NONI HANDAYANI
NPM. 1712110075

Nama : Noni Handayani
NPM : 1712110075
Kewarganegaraan : Indonesia
Agama : Islam
Alamat rumah : Desa kecubung, kecamatan terbanggi besar, lampung
tengah
Nomor telepon : 085783025205
Email : nonihandayani28@gmail.com

1. Tahun 2012 menyelesaikan pendidikan sekolah dasar dari SD Xaverius, terbanggi besar.
2. Tahun 2014 menyelesaikan pendidikan Sekolah Menengah Pertama dari SMP Xaverius, terbanggi besar.
3. Tahun 2017 menyelesaikan pendidikan Sekolah Menengah Atas dari SMK Negeri 2, Terbanggi Besar. Serta pada tahun 2017 melanjutkan pendidikan di IIB Darmajaya.

PERSEMBAHAN

Puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan ridho dan rahmat-NYA, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Ku persembahkan karya tulis ini kepada:

Kedua orang tua ku tercinta, Ayah Andi Karnol dan Ibu Kiki Sumarni sebagai tanda bakti, hormat dan motivator terbesar dalam hidupku, orang nomor satu yang paling berhak mendapatkan ucapan terimakasih atas segala cinta, atas segala kasih sayang, atas segala do'a dan atas segala pengorbanan yang diberikan kepadaku, yang tiada mungkin dapat kubalas hanya dengan sellembar kertas yang bertuliskan kata cinta dalam kata persembahan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat Ayah dan Ibu bahagia.

Adikku Nadia Zahra, terimakasih telah memberikan motivasi dan semangat dikala susah dan lelah dalam penyusunan skripsi ini.

Dosen pembimbingku Bapak Muprihan Thaib, S.Sos., M.M terimakasih yang telah memberikan bimbingan selama menyelesaikan skripsi ini dengan penuh kesabaran dan keikhlasan, semoga selalu sehat dan di permudahkan rezekinya.

Diri saya sendiri, Noni Handayani karena telah mampu berusaha dan berjuang sejauh ini. Mampu mengendalikan diri walaupun banyak tekanan dari luar keadaan dan tidak pernah memutuskan untuk menyerah sesulit apapun proses penyusunan skripsi ini.

Kepada seseorang yang tidak kalah penting kehadirannya, Seftoni Indra Jaya, terimakasih telah menjadi bagian dari perjalanan hidupku, sudah banyak berkontribusi dalam penulisan skripsi ini, baik tenaga, waktu maupun materi kepadaku, selalu mendengarkan keluh kesahku dan selalu bersedia menemani dan mendukung aku hingga saat ini.

Almamater ku Institut Informatika Dan Bisnis Darmajaya yang telah memberikan banyak kenangan dan wawasan untuk menjadikan saya pribadi yang Baik

Terakhir kepada kawan-kawanku Vika Rahayu, Melinda Widiyastuti, Risa Aulia Fitri, Sindi Lailatul Sahra dan Ayu Ningtias Saputri Terimakasih telah menjadi bagian dari perjalanan hidup saya, serta menjadi rumah, pendamping dalam segala hal yang menemani, mendukung, dan menghibur dalam kesedihan, mendengar keluh kesah, memberi semangat untuk pantang menyerah. Semoga Allah SWT selalu memberi keberkahan dalam segala hal yang kita lalui

MOTTO

**“Bekerja Keraslah Dalam Diam Dan Biarkan Sukses Menjadi
Kebisinganmu”
(Frank Ocean)**

**“Selalu Ada Harga Dalam Sebuah Proses, Nikmati Saja Lelah Itu Lebarakan
Lagi Rasa Sabar Itu”
(Boy Chandra)**